

# *Le gouvernement vénézuélien confirme sa disposition de dialoguer avec l'opposition*

---



Caracas, 22 octobre, (RHC).- Le gouvernement vénézuélien a confirmé sa disposition d'entamer un dialogue politique avec l'opposition, malgré la convocation aux violences faite par la droite, suite à l'annulation de la collecte de signatures pour le référendum révocatoire, pour cause de fraude.

Le vice président Aristóbulo Istúriz a annoncé qu'une réunion aura lieu cette fin de semaine entre le gouvernement et l'opposition. Les ex présidents José Luís Rodríguez Zapatero, d'Espagne, Martín Torrijos, du Panama et Leonel Fernández, de la République Dominicaine y assisteront en qualité d'observateurs.

La Table de l'Unité Démocratique a annoncé ses intentions de promouvoir des actions de violence, suite à la décision du Pouvoir Électoral.

Le gouverneur de l'État de Miranda, Henrique Capriles, leader de ce parti d'opposition a déclaré que l'annulation de la collecte oblige l'opposition à agir et il a annoncé des mobilisations dans tout le pays. Il a même annoncé la prise du Venezuela mercredi, date à laquelle aurait dû commencer la collecte de signatures.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/109621-le-gouvernement-venezuelien-confirme-sa-disposition-de-dialoguer-avec-lopposition>



**Radio Habana Cuba**